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第７４３回むつ市教育委員会 会議録 

１ 開会及び閉

会に関する

事項 

令和４年８月２６日（金） １３：００ ～ １３：２０ 
むつ市本庁舎 第４会議室 

２ 出席委員及

び欠席委員

の氏名 

【出席】 教 育 長  阿 部 謙 一 

委   員  田 中 志 昌 

委   員  納 谷 順 子 
 委   員  黒 木 和 之 

 委   員  長 岡 俊 成 

３ 説明のため

に出席した

者の職及び

氏名 

教育部長 伊藤 大治郎      政策推進監 鷲岳 彰丸 
総務課長 工藤 大介       副理事学校教育課長 祐川 達也 
副理事図書館長 櫻井 忍     生涯学習課長 畑山 勝 
中央公民館長 木村 善弘     川内公民館長 金浜 達也 
大畑公民館長 二本栁 茂     脇野沢公民館長 山崎 拓也 
学校教育課総括主幹 佐藤 充 
【事務局】 
総務課主幹 渡部 和美  総務課主幹 新田 剛 

４ 委員又は教

育長等の報

告 

なし 

５ 議題及び議

事に関する

事項 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 

 
 
 
 
 それでは、ただいまから第７４３回むつ市教育委員会を開会いたします。 
 会議録の署名についてですが、今回は田中委員にお願いしたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。 
本日は、報告が２件となっております。よろしくお願いします。早速議事に入

りたいと思います。 
 
●報告第１号 

「正津川小学校に係る住民説明会の実施について」（総務課） 

 
 まずは、報告第１号 正津川小学校に係る住民説明会の実施について事務局か

ら説明をお願いします。 
 
（資料説明） 
 
ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の
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長岡委員 
 
 

総務課長 
 
 
 
 

長岡委員 
 

黒木委員 
 
 

総務課長 
 
 

教育長 
 
 
 

教育長 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 

黒木委員 
 
 
 

総務課長 
 

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 
 
次回の住民説明会のスケジュールについてはどのように考えているのでしょ

うか。 
 
次回に関しては、住民と言うより、保護者に対して二学期のできるだけ早い段

階で実施したいと考えています。 
その場で出た意見を持ち帰り、統合の時期を含めて地域住民の方へ説明したい

と考えています。 
 
丁寧な説明、意見の吸い上げが必要だと考えています。 
 
会議録の中にある「大川小学校のような事態」とは何を指しているのでしょう

か。 
 
東日本大震災により被災した大川小学校を指しております。当該校は避難中に

津波に襲われ多数の死者、行方不明者を出しております。 
 
その他、委員の皆さまから何かございませんか。 
 

（なし。） 
 
それでは、本件については以上といたします。 
 

２．「新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について」 （総務課） 

 
次に、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について事務局から説明

をお願いします。 

 
（資料説明） 

 
ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 
 
本件に関しては、国の法律が変わったものなのか又は保健所等の取扱いが変わ

ったものなのか若しくは教育委員会の取扱いが変わったものなのかどのような

ものなのでしょうか。 
 
国の方針を踏まえ県の対策本部が決定した指針とそれに基づき教育委員会の

取扱いに変更を加えたものになります。 
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納谷委員 
 
 

総務課長 
 
 
 

納谷委員 
 
 

総務課長 
 
 

田中委員 
 
 
 

総務課長 
 
 
 

教育長 
 
 
 

教育長 
 

政策推進監 
総務課主幹 

教育長 

小さい子どもの場合、看護等で陽性になった保護者と常に接触している状況に

なると思いますが、最終接触日とはいつを指すのでしょうか。 
 
本件に関しては、保健所が指定する形になりますので、当該指定した日が０日

となります。ご質問のあった件に関しては保健所の指示を仰ぐ必要があると考え

ます。 
 
実際そのようなケースが発生した場合学校から適切に指示はあるのでしょう

か。 
 
学校から教育委員会へ相談があろうかと思うので、その際は今お答えしたよう

に保健所からの指示を仰ぐよう回答します。 
 
原則５日の待機と言うことですが、２日目及び３日目に抗原検査キットを用い

陰性が確認できた場合、待機期間が短縮されるという認識でよろしいでしょう

か。 
 
その認識のとおりとなります。 
 

●その他 

 

 その他、委員の皆様からご意見ございませんか。 

 
（なし） 

 
それでは、最後に事務局からお願いします。 

 
（事務連絡） 
 
それでは、以上で本会議は終了させていただきます。 
 

６ 議決事項  

 

７ その他会議

において必

要と認めた

事項  

 

８ 会議録署名 上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条

の規定により署名する。 
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令和４年 ９月２９日 
 
教育委員会教育長       阿  部  謙  一      
 
 
会議録署名委員        田  中  志  昌      
 
会議録作成者 

総務課長         工  藤  大  介      
 

 


